



Challenge TdM : l'inter-collège la revanche

publié le 29/04/2024

Descriptif :

Matha contre Rouillac le retour ! Quand les meilleurs rencontrent les meilleurs !

[Voir le précédent article.](#)

Un match retour qui s'est déroulé à Matha cette fois le mardi 9 avril avec un bon début de l'équipe de Rouillac. Matha revient et arrive à égaliser lors du dernier tour. Il est décidé de refaire 6 parties pour les départager. Il y avait encore égalité au 17^e tour et c'est à la toute fin que Matha remporte la victoire avec 2 points d'écart. La situation inverse de ce qui s'est passé à Rouillac.
Il est question d'une belle. À suivre...



L'équipe de Rouillac devant le collège de Matha



Les équipes de Matha et Rouillac



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.